Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence W-02ULFE
Prix 620 000 €

Villerville
Maison a vendre (14113)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Centre bourg de villerville, dans une rue calme, avec accés immédiat a la plage,
engel & volkers deauville vous invite a découvrir cette authentique et tres
charmante maison de pécheur, complétement refaite a neuf par architecte en
2019. D'une superficie de 100,14 m2, sur 4 niveaux, cette maison se compose
comme suit:au rez-de-chaussée: un séjour/salle a manger avec poéle a bois, une
cuisine ouverte aménagée et équipée avec un beau puit de lumiére. Au 1er étage:
un palier et deux chambres, avec a I'entresol un une salle d'eau avec wc. Au 2éme

étage: une chambre parentale avec une grande salle ...

In the center of Villerville, in a quiet street with immediate access on foot to the
beach, Engel & Vidlkers Deauville invites you to discover this authentic and very
charming fisherman's house, completely refurbished by an architect in
2019.Covering an area of 100.14 sgm, on 4 levels, this house is composed as
follows:Ground floor: living/dining room with wood-burning stove, open-plan fitted
and equipped kitchen with skylight.1st floor: a landing and two bedrooms, with a
shower room with toilet on the mezzanine floor.2nd floor: a master bedroom with a

large, light-filled bathroom and separate ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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